

Aipda Udin Hadiri Musyawarah Kedusunan di Kp. Pasirangin, Caringin

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 26, 2023 - 13:47



Aipda Udin Hadiri Musyawarah Kedusunan di Kp. Pasirangin, Caringin

CARINGIN Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, menghadiri musyawarah kedusunan (musdus) di Kp. Pasirangin, RT. 17/05, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Musyawarah yang dihadiri oleh Sekdes beserta perangkat Desa, BPD, LPMD, dan para tokoh agama serta tokoh masyarakat bertujuan untuk membahas berbagai isu dan permasalahan di wilayah tersebut.

Dalam musyawarah yang diadakan di Kp. Pasirangin, suasana kekeluargaan dan kebersamaan begitu terasa. Aipda Udin sebagai perwakilan kepolisian dari Polsek Caringin hadir untuk memberikan dukungan dan berkontribusi dalam upaya mencari solusi atas berbagai permasalahan yang ada di tingkat

kedusunan.

Dalam sambutannya, Aipda Udin menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya musyawarah kedusunan tersebut. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif Desa Mekarjaya dalam menggelar musyawarah kedusunan ini. Dengan musyawarah, kita bisa saling berdialog dan mencari solusi terbaik untuk permasalahan yang dihadapi oleh warga di tingkat kedusunan," ujar Aipda Udin.

Musyawarah kedusunan dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk perangkat desa, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa (LPMD), tokoh agama, dan tokoh masyarakat. Kehadiran seluruh unsur ini menunjukkan semangat gotong royong dan keseriusan dalam membangun kerjasama yang harmonis untuk kebaikan bersama.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin juga memberikan beberapa himbauan kepada warga yang hadir. Dia menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, Aipda Udin juga mengajak seluruh peserta musyawarah untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.

Melalui musyawarah kedusunan ini, diharapkan akan terjalin sinergi dan kerjasama yang baik antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat. Dengan adanya dialog dan kolaborasi, diharapkan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga dapat diatasi secara bersama-sama, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.